

Presseinformation

Datteln, 26. April 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmanski, Tel.: 02363/107-247

Spielplatz Im Overkamp wird neu gestaltet

Zwei-Turm-Kletteranlage "Aldebaran" als Highlight – Anlage mit drei Spielbereichen – Eröffnung für Juni geplant

Der Spielplatz Im Overkamp wird neu gestaltet. Die Wünsche der Kinder sind bei einer Kinderbeteiligung aufgenommen worden; sie werden größtenteils umgesetzt. Die Arbeiten beginnen Anfang nächster Woche. Damit der Platz möglichst schnell genutzt werden kann, wird Rollrasen verlegt. Die Eröffnung ist für Juni 2024 geplant. Der genaue Termin hängt davon ab, wann der Rasen angewurzelt und spielfest ist und wann der Beton ausgehärtet ist.

Der Spielplatz wird in drei Bereiche aufgeteilt: Es gibt einen für Kleinkinder, einen für größere Kinder und einen naturnahen Spielbereich. Alle drei Bereiche sind durch Palisaden abgetrennt, auf denen die Kinder sitzen, klettern oder auch balancieren können.

Kleinkinderbereich

Der Bereich für die Kleinkinder wird mit Fallschutz- und Spielsand aufgefüllt. Es gibt einen Matschtisch mit Stühlen und einen großen Spielturm mit Kurvenrutsche. Eine Tisch-Bank-Kombination unter dem Baum soll auch im Sommer einen schattigen Platz bieten. Abgetrennt wird dieser Bereich durch Heckenelemente bzw. einen Zaun. Auf der Pferde-Federwippe können mehrere Kinder gleichzeitig wippen. Außerdem gibt es eine Doppelschaukel mit zwei Metern Höhe.

Großkinderbereich

Für die Größeren gibt es die Zwei-Turm-Kletteranlage "Aldebaran" mit Sitzmöglichkeiten, die Drehschüssel "Spinner Bowl" und eine Doppelschaukel mit 2,50 Metern Höhe.

Naturnaher Spielbereich

Der naturnahe Spielbereich bietet den Kindern verschiedene Möglichkeiten zu balancieren, zu toben und sich zu verstecken. Es gibt drei Erdhügel mit Rasen, Sträuchern und Sandsteinquadern. In der Mitte befindet sich eine Holzhäcksel-Fläche.

Die Kosten für die Umgestaltungsmaßnahme belaufen sich auf rund 90.000 Euro.